

Un joven recoge firmas para pedir un SAMU tras morir su madre esperando una ambulancia

El vecino defiende que la campaña pretende evitar que otras personas pasen lo que él

20.06.2008 | 02:00

J. T., Moncada

Más de 1.600 personas se han sumado ya a la recogida de firmas emprendida por un vecino de Moncada para reclamar la dotación de un SAMU que preste servicio al municipio y las poblaciones cercanas. Vicente Thomas Márquez es un joven que en abril de 2007 perdió a su madre por un problema cardíaco. Asegura que la ambulancia "no llegó a tiempo". Un problema reciente con su abuela le hizo tomar la determinación de iniciar la campaña de recogida de firmas para lo que cuenta con la colaboración de amigos.



moncada. El joven mostraba ayer la carpeta con las hojas de

firmas. **abelard comes**

Tras su experiencia pretende que nadie más tenga que enfrentarse a esta situación y ha comenzado a recoger firmas para que Moncada tenga un SAMU. El joven asegura que su intención es que "lo que yo pasé no le pase a otro". Espera recoger las suficientes firmas para entregarlas a la Conselleria de Sanidad.

El joven afirma que en el ambulatorio de Moncada "no hay suficientes médicos" y "tienen que desplazarse con su propio coche. Ante una emergencia no responde nadie" para añadir que en caso "de una parada cardíaca" de la rapidez en la actuación "puede depender vivir o no". Y en este punto explicó que si la población tuviera un SAMU podría atender una urgencia en cinco minutos mientras que cuando acuden desde Valencia "pueden tardar 20 minutos largos". Ese fue su caso, y ya no se pudo hacer nada. Este joven pretende que "lo que pasó no le ocurra a otro".